
Report settimana 3-7 agosto 2015 

 

 

 

 

 

1. Lavori d’aula: 
 

 Votazione del conto consuntivo della Camera dei deputati per l’anno finanziario 2014 e del 

progetto di bilancio della Camera dei deputati per l’anno finanziario 2015. 

Approvato l’ordine del giorno a firma Spadoni  Comunicato stampa: 

 

STOP CASTA, SPADONI (M5S):  

VOLI IN ECONOMY PER I PARLAMENTARI E STOP A VIAGGI GRATIS PER GLI EX 

DEPUTATI 

Approvata proposta a firma Spadoni che farà volare tutti i parlamentari in Economy Class. 

Approvata anche la proposta M5S di taglio ai rimborsi viaggi per gli ex parlamentari. Finita la 

pacchia per tanti ex 'on' reggiani. 

Roma 5 AGOSTO – Doppia vittoria M5S contro la Casta: i parlamentari dovranno volare in 

Economy Class e niente più rimborsi per gli ex deputati con un risparmio per le casse dello Stato di 

900.000 euro l'anno e l'abolizione di un odioso privilegio. Per fare un esempio concreto. Da oggi in 

poi gli ex deputati reggiani da Castagnetti (Pd), Alessandri (Lega) alla Montecchi (Pd) e tanti altri 

ora dovranno pagarsi i loro viaggi verso Roma. 

Questi i due ordini del giorno del Movimento 5 Stelle approvati oggi durante la discussione del 

Conto consuntivo 2014 e il Progetto di bilancio 2015 della Camera dei Deputati. 

L’esigenza di contenere i costi per il funzionamento delle istituzioni democratiche è sempre più 

avvertita dall'opinione pubblica come necessaria e doverosa, soprattutto in un momento nel quale 

tutti sono chiamati a fare sacrifici a causa della situazione economica generale del Paese. Due le 

vittorie per i cittadini a firma Movimento 5 Stelle. Con grande soddisfazione è stato accolto 

l’ordine del giorno a prima firma Maria Edera Spadoni: viene così richiesta la riduzione dei costi 

per i trasferimenti aerei dei deputati. Da oggi verrà quindi valutata la possibilità di utilizzare voli 

in Economy Class, salvo viaggi superiori alle 4 ore. 

“Questo viene già previsto espressamente dal regolamento del Consiglio d’Europa. Prendiamo 

esempio da questa importante organizzazione internazionale. Nel 2014 la Camera dei Deputati ha 

speso quasi 7 milioni e mezzo in trasporti aerei per i deputati e più di 2 milioni per i treni. Spesso, 

http://www.camera.it/leg17/207
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per una singola delegazione parlamentare di circa 5 persone, si arriva a spendere anche 20 mila 

euro" commenta Maria Edera Spadoni. 

La parlamentare reggiana del M5S ha proposto anche l’utilizzo di trasferimenti ferroviari per i 

deputati in seconda classe, salvo autonome e alternative scelte del deputato, il cui importo sarebbe 

stato a totale carico del parlamentare stesso. “Sui trasferimenti ferroviari la proposta è stata però 

inspiegabilmente bocciata". 

"La seconda proposta del M5S approvata riguarda il taglio dei rimborsi per i viaggi ferroviari, 

aerei, marittimi riconosciuti a tutti gli ex parlamentari. La proposta dell'abolizione di questo 

assurdo privilegio a prima firma Luigi Di Maio è stata approvata dall'aula dopo che i Questori si 

sono rimessi alla stessa. Il risparmio per l'abolizione di questo assurdo privilegio sarà di 900.000 

euro l'anno" spiega Maria Edera Spadoni. 

"Oggi grazie al M5S sono stati fatti due piccoli passi per riavvicinare i cittadini alle istituzioni. La 

politica deve tornare a dare l'esempio. Per tanti ex oggi inizia a finire la pacchia!" conclude Maria 

Edera Spadoni. 

 

 

 Svolgimento di interrogazioni a risposta immediata (Iniziative a tutela del personale delle 

province, in rapporto al processo di riordino delle relative funzioni; elementi in ordine allo 

stato della bonifica delle discariche in Campania e all'ammontare delle sanzioni pagate 

dall'Italia per la violazione della normativa europea in materia di rifiuti; elementi in ordine 

allo stato della bonifica delle discariche in Campania e all'ammontare delle sanzioni pagate 

dall'Italia per la violazione della normativa europea in materia di rifiuti; chiarimenti e 

iniziative con riferimento alla regolazione del livello delle acque del lago Maggiore; 

chiarimenti circa l'effettivo utilizzo dei fondi destinati alla bonifica del sito di interesse 

nazionale di “Bagnoli-Coroglio”; iniziative per garantire i contributi per le spese sostenute 

dai proprietari, possessori o detentori a qualsiasi titolo di beni culturali per la realizzazione 

degli interventi conservativi autorizzati; intendimenti circa l'assunzione degli idonei di 

concorsi banditi dal Ministero dei beni e delle attività culturali e del turismo per differenti 

profili di funzionario, per complessivi 920 posti; iniziative volte a tutelare il complesso delle 

gallerie del museo civico Pietro Micca di Torino; intendimenti del Governo in ordine 

all’assegnazione delle deleghe per le politiche di coesione al sottosegretario della 

Presidenza del Consiglio dei ministri Claudio De Vincenti; orientamenti del Governo in 

relazione al coinvolgimento di membri dell'Esecutivo nella vicenda “Tirreno Power”; 

iniziative di competenza per garantire la qualità e l'efficienza dei servizi del trasporto 

ferroviario, con particolare riferimento all' “emergenza caldo”).  

 

 Discussione delle mozioni Cozzolino ed altri n. 1-00962 (approvata) , Busin ed altri n. 1-

00957, Marcon ed altri n. 1-00969, Martella ed altri n. 1-00970, Causin e Dorina Bianchi n. 

1-00971, Segoni ed altri n. 1-00972 e Brunetta ed altri n. 1-00973: Iniziative in favore delle 

popolazioni del Veneto colpite da calamità naturali l'8 luglio 2015; 
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 Discussione del testo unificato delle proposte di legge: Riordino delle disposizioni 

legislative in materia di sistema nazionale della protezione civile; 

 

 Approvazione del disegno di legge di conversione del decreto-legge n. 78 del 2015: 

Disposizioni urgenti in materia di enti territoriali (voto M5S contrario): 

info: http://www.beppegrillo.it/2015/07/enti_territoriali_piu_tasse_meno_servizi.html 

Intervento di Vittorio Ferraresi: https://www.youtube.com/watch?v=Iwwn-18-8GY 

Intervento di Silvia Giordano: https://www.youtube.com/watch?v=s7pLLPXLymE 

Intervento di Luigi Di Maio: https://www.youtube.com/watch?v=zNVAHWVk5B8 

 Intervento di Silvia Benedetti: https://www.youtube.com/watch?v=RcDDeewr7xY 

 

 

  

2. Lavori della III Commissione Affari Esteri e Comunitari: 
 

RISOLUZIONI: 

7-00694 Amendola: Sulla tutela internazionale del patrimonio artistico e culturale minacciato dal 

Daesh  (approvata) 

Approvazione Ratifica ed esecuzione del Trattato di estradizione tra la Repubblica italiana e la 

Repubblica popolare cinese, fatto a Roma il 7 ottobre 2010. C. 2620 Governo, approvato dal Senato 

(parere M5S favorevole); 

Approvazione Ratifica ed esecuzione dell'Accordo fra il Governo della Repubblica italiana ed il 

Governo della Repubblica del Cile sull'autorizzazione all'esercizio di attività lavorative dei familiari 

a carico del personale diplomatico, consolare e tecnico-amministrativo delle missioni diplomatiche 

e rappresentanze consolari, fatto a Roma il 13 dicembre 2013. C. 3056 Governo, approvato dal 

Senato (parere M5S astensione) 

Approvazione Ratifica ed esecuzione dell'Accordo di cooperazione scientifica e tecnologica tra il 

Governo della Repubblica italiana ed il Governo della Repubblica del Cile, fatto a Roma il 16 

ottobre 2007. C. 3155 Governo, approvato dal Senato (parere M5S favorevole); 

Approvazione Ratifica ed esecuzione dell'Accordo tra il Ministro dell'interno della Repubblica 

italiana e il Ministro dell'interno della Repubblica francese in materia di cooperazione bilaterale per 

l'esecuzione di operazioni congiunte di polizia, fatto a Lione il 3 dicembre 2012. C. 3085 Governo 

(parere M5S contrario); 

Approvazione Ratifica ed esecuzione dell'Accordo di collaborazione in materia radiotelevisiva fra il 

Governo della Repubblica italiana e il Governo della Repubblica di San Marino, con Allegato, fatto 

a Roma il 5 marzo 2008. C. 3157 Governo, approvato dal Senato (parere M5S contrario). 

http://www.beppegrillo.it/2015/07/enti_territoriali_piu_tasse_meno_servizi.html
https://www.youtube.com/watch?v=Iwwn-18-8GY
https://www.youtube.com/watch?v=s7pLLPXLymE
https://www.youtube.com/watch?v=zNVAHWVk5B8
https://www.youtube.com/watch?v=RcDDeewr7xY
http://www.camera.it/leg17/210?commissione=03&annomese=&view=
http://documenti.camera.it/apps/commonServices/getDocumento.ashx?sezione=bollettini&tipoDoc=comunicato&idlegislatura=17&anno=2015&mese=08&giorno=05&view=filtered&idCommissione=0307&ancora=data.20150805.com0307.bollettino.sede00010#data.20150805.com0307.bollettino.sede00010
http://documenti.camera.it/apps/commonServices/getDocumento.ashx?idLegislatura=17&sezione=lavori&tipoDoc=si&idDocumento=7-00694
http://documenti.camera.it/apps/commonServices/getDocumento.ashx?idLegislatura=17&sezione=lavori&tipoDoc=pdl&idDocumento=2620
http://documenti.camera.it/apps/commonServices/getDocumento.ashx?idLegislatura=17&sezione=lavori&tipoDoc=pdl&idDocumento=3056
http://documenti.camera.it/apps/commonServices/getDocumento.ashx?idLegislatura=17&sezione=lavori&tipoDoc=pdl&idDocumento=3155
http://documenti.camera.it/apps/commonServices/getDocumento.ashx?idLegislatura=17&sezione=lavori&tipoDoc=pdl&idDocumento=3085
http://documenti.camera.it/apps/commonServices/getDocumento.ashx?idLegislatura=17&sezione=lavori&tipoDoc=pdl&idDocumento=3157
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ATTI DELL'UNIONE EUROPEA: 

Documento di consultazione congiunto della Commissione europea e dell'Alto rappresentante 

dell'Unione europea per gli affari esteri e la politica di sicurezza – Verso una nuova politica europea 

di vicinato. (JOIN(2015) 6 final) (Seguito dell'esame, ai sensi dell'articolo 127 del regolamento, e 

conclusione – Approvazione di un documento finale)  

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE: 

Sulla missione svolta in Libano e Giordania (16-19 novembre 2014). 

Sulle missioni svolte a Tunisi (18-21 gennaio 2015; 28-30 marzo 2015; 13-15 luglio 2015). 

Sulla missione svolta in Armenia (23-25 aprile 2015). 

Sulla missione svolta a Milano presso EXPO 2015 (27-28 giugno 2015)  

 

3. Comunicati stampa M5S ESTERI CAMERA: 

Governo dica se ha venduto armi a Kiev. Sarebbe come entrare in guerra 

In una recente intervista resa alla tv 1⁺1 il presidente ucraino Poroshenko ha annunciato di aver 

firmato contratti finalizzati all'importazione di armi - anche letali - con undici paesi, 
chiedendo in modo esplicito un supporto all'Ue sul territorio.  

Ebbene, il governo chiarisca se alcuni di questi contratti è stato firmato anche col nostro 

Paese, ovvero se l'Italia ha iniziato a vendere o cedere armi al governo di Kiev, partecipando in 

questo modo, seppur indirettamente, ad inasprire un conflitto che oggi rischia di investire tutta 

l'Europa.  

Per quanto ci riguarda, sarebbe come entrare in guerra, ci aspettiamo pertanto chiarimenti.  

Lo chiedono, in un'interrogazione a prima firma Marta Grande, i deputati M5S della 

Commissione Esteri. 

Negli ultimi dieci anni l'Italia è stata tra i primi esportatori, seconda solo alla Francia in Ue, di armi 

letali in Libia, fino a favorire poi il rovesciamento del regime di Gheddafi, con le conseguenze che 

oggi tutti conosciamo.  

Il governo ha inoltre dato il via di recente ad un supporto diretto alla coalizione anti-isis, inviando 

mezzi corazzati e cacciabombardieri, proprio mentre in Ucraina ci troviamo di fronte a un altro 

conflitto, che finora ha prodotto pesanti ricadute sul nostro tessuto economico.  

A questo punto riteniamo opportuno sapere se l'Italia sia fra gli undici stati menzionati da 

Poroshenko per l'importazione di armi letali e, nell'ipotesi in cui fosse fra questi, la quantità e la 

tipologia delle armi con cui il nostro paese si appresterebbe a contribuire. 

 

 

http://documenti.camera.it/apps/commonServices/getDocumento.ashx?sezione=bollettini&tipoDoc=comunicato&idlegislatura=17&anno=2015&mese=08&giorno=05&view=filtered&idCommissione=03&ancora=data.20150805.com03.bollettino.sede00020#data.20150805.com03.bollettino.sede00020
http://documenti.camera.it/apps/commonServices/getDocumento.ashx?sezione=bollettini&tipoDoc=comunicato&idlegislatura=17&anno=2015&mese=08&giorno=05&view=filtered&idCommissione=03&ancora=data.20150805.com03.bollettino.sede00030#data.20150805.com03.bollettino.sede00030
http://www.beppegrillo.it/movimento/parlamento/esteri/
http://www.beppegrillo.it/movimento/parlamento/esteri/2015/08/governo-dica-se-ha-venduto-armi-a-kiev-sarebbe-come-entrare-in-guerra.html
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4. Comunicati stampa territorio: 

CISA DI FAENZA: I PARLAMENTARI M5S EMILIA ROMAGNA DEPOSITANO 

UN’INTERROGAZIONE. 

TUTELIAMO I LAVORATORI E LE IMPRESE, BASTA DELOCALIZZARE, SERVONO 

PROVVEDIMENTI URGENTI: COSA RISPONDE IL GOVERNO? 

“Servono provvedimenti urgenti per far fronte al drammatico caso della delocalizzazione delle 

aziende italiane: sono troppe le imprese che, per essere concorrenziali, seguono strategie di 

trasferimento all’estero delle fasi del processo produttivo. Questo comporta inevitabilmente 

significative trasformazioni nel tessuto economico e sociale delle zone interessate” affermano i 

parlamentari M5S dell’ Emilia Romagna.  

“Con nostro rammarico questa è la volta della CISA -Costruzioni Italiane Serrature e Affini fondata 

Firenze nel 1926- che si è confermata essere nel corso degli anni un marchio prestigioso e un 

grande esempio di manifattura italiana di qualità” continuano i parlamentari emiliano romagnoli che 

hanno predisposto in Parlamento un’interrogazione su questa vicenda. 

Dal 2005 la CISA di Faenza è entrata a far parte del gruppo Allegion società operante nel settore 

delle tecnologie per la sicurezza e per il controllo degli accessi. Ora, a metà giugno 2015, i vertici 

della multinazionale Allegion, con sede legale a Dublino, hanno presentato il piano industriale 

annunciando la volontà di voler trasferire gran parte della produzione con la conseguente probabile 

perdita di 238 posti di lavoro negli stabilimenti faentini. 

Questa preannunciata volontà di trasferire all’estero le lavorazioni meccaniche di quest’industria 

manifatturiera non sembra esser dettata da provate difficoltà produttive, di mercato e di bilancio ma 

sembra piuttosto rispondere a logiche di profitto; infatti secondo Fabrizio Sintoni, delegato Fiom, 

nonostante la crisi economica degli ultimi anni l’azienda non versa in particolari difficoltà 

economiche. 

“Il M5S si schiera contro questa scelta che metterebbe a repentaglio il destino di centinaia di 

famiglie e che vanificherebbe decenni di impegno lavorativo e imprenditoriale che sono alla base di 

un marchio apprezzato nel mondo quale sinonimo di fiducia e di qualità” afferma la cittadina 

portavoce Maria Edera Spadoni prima firmataria dell’interrogazione depositata in Parlamento.  

“Il prossimo 2 settembre è stato fissato un nuovo incontro presso il Ministero dello Sviluppo 

Economico: appoggiamo i sindacalisti e i delegati di fabbrica, che si sono detti disponibili a 

trattare su tutto tranne che sul livello occupazionale. Il M5S da sempre punta sul rafforzamento 

delle imprese italiane, fondamentale è lavorare su un piano industriale che rappresenti una 

crescita dell’industria di Faenza” concludono i parlamentari. 

Maria Edera Spadoni, Cittadina alla Camera dei Deputati M5S 

Paolo Bernini, Cittadina alla Camera dei Deputati M5S 

Matteo Dall' Osso,Cittadina alla Camera dei Deputati M5S 

Michele Dell' Orco, Cittadina alla Camera dei Deputati M5S 

Vittorio Ferraresi, Cittadina alla Camera dei Deputati M5S 

Giulia Sarti, Cittadina alla Camera dei Deputati M5S 

 

http://www.mariaederaspadoni.it/category/comunicati/
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M5S: STABILIZZIAMO SUBITO I VIGILI DEL FUOCO DISCONTINUI. DEPOSITATA 

IN PARLAMENTO LA PDL DI COZZOLINO. 

PARTICOLARE ATTENZIONE ALLE UNITA' CINOFILE, LA LORO PRECARIETA' 

NON E' TOLLERABILE.  

 

 

La precarietà in cui versano i Vigili del Fuoco discontinui non è assolutamente tollerabile.  

Nel mio intervento in Aula mi soffermo in particolare sulle problematiche che vivono le Unità 

cinofile. Il nostro Paese -colpito duramente da terremoti, frane, alluvioni, trombe d'aria- a causa 

della precarietà in cui versa la componente discontinua non ha risorse sufficienti per 

fronteggiare le emergenze. 

A tal proposito il M5S ha preposto una "PROPOSTA DI LEGGE RECANTE NORME IN 

MATERIA DI ASSUNZIONE DEI VIGILI DEL FUOCO VOLONTARI NEL CORPO 

NAZIONALE DEI VIGILI DEL FUOCO" a prima firma Emanuele Cozzolino,  

 

Questa pdl, dopo esser stata inserita per 90 giorni sul portale LEX -dove gli iscritti possono 

esprimersi e suggerire dei miglioramenti-  è stata definitivamente depositata in Parlamento. 

 

Il prezioso intervento dei volontari dei Vigili del Fuoco, che permette di salvare molte vite, è 

indiscutibile: tuteliamoli e stabilizziamoli dunque, non lasciamoli soli. 

 

Maria Edera Spadoni 

Cittadina alla Camera dei Deputati 

M5S 

 

5. Attività legislativa:  

- Presentazione di una risoluzione in Commissione Affari Esteri sul cosiddetto land grabbing: 

“acquisizioni o concessioni di terra in violazione di diritti umani, in particolare i pari diritti delle 

donne; (ii) non basate sul consenso libero, preventivo e informato di chi utilizza quella terra; (iii) 

non basate su una valutazione rigorosa, o che non tengono conto degli impatti sociali, economici e 

ambientali, inclusa la loro dimensione di genere; (iv) non basate su contratti trasparenti che 

specificano impegni chiari e vincolanti sulle attività, i posti di lavoro e la condivisione dei benefici; 

(iv) non basate su una pianificazione efficace e democratica, su una supervisione indipendente e su 

una partecipazione significativa di tutti gli attori”.  
Si chiede al Governo di: intervenire nelle opportune sedi europee per favorire una rapida 

conclusione del processo di revisione delle Direttive sui biocarburanti (RED e FQD) al fine di 

sostenere l’introduzione di un limite massimo del 5% sull’uso di biocarburanti ricavati da prodotti 

agro-alimentari (prima generazione) e da coltivazioni energetiche dedicate (energy crops) 

sull’obiettivo complessivo di sostituzione del 10%; adottare le misure necessarie a garantire che la 

politica di internazionalizzazione delle imprese italiane attraverso l’utilizzo di risorse finanziarie 

pubbliche e l’azione diplomatica non finiscano per causare, direttamente o indirettamente (ad 

esempio land grabbing) adoperandosi affinché SACE, SIMEST, ICE e CDP adottino la Eurodad 

Responsible Finance Charter81 e prevedano in tutte le proprie operazioni di sostegno agli 

http://www.camera.it/leg17/29?tipoAttivita=attivita&tipoVisAtt=&tipoPersona=&shadow_deputato=305970&idLegislatura=17
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investimenti e alle esportazioni l’osservanza di linee guida vincolanti ispirate alle Direttive 

volontarie sulla governance responsabile dei regimi fondiari (TGs); garantire un migliore e 

trasparente accesso alle informazioni relative ai progetti finanziati; riconsiderare la partecipazione 

alla Nuova alleanza per la sicurezza alimentare e la nutrizione (New alliance for food security and 

nutrition) sostenendo, coerentemente alle proprie Linee guida in materia di cooperazione agricola, 

gli investimenti diretti dei piccoli agricoltori e la produzione sostenibile, aumentando le risorse 

destinate a tali progetti. 

 

 

- Depositata in Parlamento un’interrogazione a prima firma Spadoni e firmata da tutti i cittadini 

portavoce Emilia Romagna relativa al caso CISA. 

Dal 2005 la CISA di Faenza è entrata a far parte del gruppo Allegion società operante nel settore 

delle tecnologie per la sicurezza e per il controllo degli accessi. Ora, a metà giugno 2015, i vertici 

della multinazionale Allegion, con sede legale a Dublino, hanno presentato il piano industriale 

annunciando la volontà di voler trasferire gran parte della produzione con la conseguente probabile 

perdita di 238 posti di lavoro negli stabilimenti faentini.  

Chiedo al Governo: 

-  quali iniziative i Ministri interrogati intendano adottare per la salvaguardia dei numerosissimi 

lavoratori a rischio sul territorio nazionale  e quali le soluzioni possibili per le sopracitate  

persone coinvolte affinché nessun lavoratore possa perdere il proprio posto di lavoro;  

 

- quali strategie intendano adottare a tutela delle imprese italiane che, per essere concorrenziali e 

alla continua ricerca del minor costo, seguono strategie di delocalizzazione delle fasi del 

processo produttivo comportando significative trasformazioni nel tessuto economico e sociale 

delle zone interessate. 

 

 

Maria Edera Spadoni 

www.mariaederaspadoni.it 
 

 

*Tutte le attività del MoVimento Cinque Stelle Camera e Senato: 

http://www.beppegrillo.it/movimento/parlamento/ 
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